

藤山中学校 フォトギャラリー



藤山中ホームページ

例年より三週間早い梅雨明けでした。今年も全国各地で水害が発生しています。5月20日からレベル4で、避難指示。レベル5は緊急安全確保です。避難勧告は廃止されました。自分の命は自分で守れるよう日頃から気をつけましょう。学期末を迎え運動部は各種選手権大会に向けて頑張っています。すでに中国大会への出場権を獲得した生徒もいます。応援よろしくお祈りします。

人権教育参観日・講演会 阿波ひろみ様、マウンテンマウスさんを講師に人権教育講演会を行いました。「虹色涙のおかげさま」と題してご自身の体験を元にお話しされました。何度聞いても涙が出るお話でした。



生徒総会

学校生活や校則について話し合いを行いました。よりよい藤山中になるよう建設的な意見が出されました。校則については、単に自由にするのではなく、理由を元に意見を出し、真剣に考えました。



学校保健安全委員会

学校医、保護者の方の参加を得て、本校の生徒の実状を元に、生活習慣等の話し合いをしました。



第1回学校運営協議会

コロナウイルスの関係で延期をしていた学校運営協議会を7月6日(火)に開催しました。今回は今年度の各部会での活動計画も話すことができました。



東京2020聖火リレーのトーチ

本校の元育友会長後山慎一様から聖火リレーのトーチを見せいただきました。後山様が実際に走られたものです。